

ABO

s v

ENERGIE-KRISE

UKRAINE

GASTRONOMIE

NACHHALTIGKEIT

RADEBERG 10.05.2023, 15:35

Radebergerin fällt auf Telefon-Betrüger herein (10.05.23)

Betrüger erzählten einer Radebergerin am Telefon, sie habe bei einem Gewinnspiel gewonnen und müsse nur eine Gebühr bezahlen - was sie auch tat.

Die Polizei warnt deshalb vor Betrügern im Bereich Radeberg. Am Montag und Dienstag riefen unbekannte Betrüger verschiedene Geschädigte an und teilten diesen mit, dass sie bei einem Gewinnspiel gewonnen hätten.

"Einer Geschädigten versprachen sie einen Gewinn von 28.500 Euro", schreibt die Polizei in ihrem Pressebericht. "Hierfür müsse sie nur eine Gebühr von 1.000 Euro per Google-Play-Karten bezahlen." Die Geschädigte kam der Aufforderung nach und übermittelte den Betrügern die Codes.

Bei einem weiteren Anruf gaben die Betrüger an, dass sich der Gewinn auf 82.000 Euro erhöht habe. Sie müsse lediglich eine erneute Gebühr von 2.000 Euro entrichten. Als die Geschädigte erneut Karten kaufen wollte, sprach sie ein Kunde im Supermarkt an und klärte sie über die mögliche Betrugsmasche auf. Sie ließ von dem Kauf ab und erstattete Anzeige.

Der zuständige Kriminaldienst übernahm die weiteren Ermittlungen. (SZ/vb)